

## **Jugenderlebnistag des Fränkische Schweiz Hauptvereins - ein voller Erfolg**

Der Fränkische Schweiz Hauptverein (FSV) kann auf einen erfolgreichen Jugenderlebnistag zurückblicken, der in diesem Jahr von der FSV Ortsgruppe Leutenbach organisiert wurde. Unter dem Motto "Jagd, Pflanzen und Tiere des Waldes" konnten Jugendliche und ihre Familien einen aufregenden Tag in der Natur verbringen, unterstützt von den engagierten Jägern des Jagdreviers Leutenbach.

Mit großer Freude begrüßte Heinz Hofmann seitens der FSV Jugend des Hauptvereins die Teilnehmer zu diesem gut besuchten Event, an dem rund 40 begeisterte Erwachsene und Kinder teilnahmen. Die Veranstaltung begann mit einer Wanderung vom Pfarrheim Leutenbach zur ehemaligen Kirchenanlage, wo die Teilnehmer von den Jagdhornbläsern und den Jägern herzlich empfangen wurden.

Hans Ismeier, ein erfahrener Jäger, erläuterte in seiner Begrüßung die faszinierende Welt der Jagd und betonte die Bedeutung des Jagdhorns als traditionelles Kommunikationsmittel bei Treibjagden. Er hob hervor, dass die Hauptaufgabe der Jäger darin bestehe, den Wildbestand zu regulieren und die Tiere und ihre natürliche Umgebung zu pflegen und zu schützen.

Die Teilnehmer erwartete ein reichhaltiges Programm, das mit viel Liebe zum Detail gestaltet wurde. Die Jäger präsentierten Blätter von Bäumen und Bodenpflanzen, während sie informative Erklärungen dazu lieferten. Zudem konnten die Besucher lebende heimische Tiere auf Schautafeln im Wald entdecken und ausgestopfte Exemplare im Ausstellungswagen des Jagdkreisverbandes Forchheim bestaunen.

Während der Waldbegehung wurden den Teilnehmern Bäume und Pflanzen nähergebracht, und sogar eine Dachsburg wurde inspiziert. Verschiedene Jägerhochstände wurden besucht, wobei die Funktionen dieser Beobachtungsposten ausführlich erklärt wurden.

Ein besonderes Highlight war die Vorstellung der verschiedenen Jagdhunderassen und ihrer umfangreichen Ausbildung, die sich über zwei Jahre erstreckt. Die Kinder und ihre Eltern lernten viel Wissenswertes über das Verhalten in Wald und Flur sowie den respektvollen Umgang mit Wildtieren.

Der Jugenderlebnistag des Fränkische Schweiz Hauptvereins war ein voller Erfolg und bot den Teilnehmern ein unvergessliches Naturerlebnis. Der FSV bedankt sich herzlich bei der FSV Ortsgruppe Leutenbach und den unterstützenden Jägern für ihr Engagement und ihre Gastfreundschaft.

Reinhard Weber